



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



‘Looks’ para que los abogados enfrenten el calor de verano sin perder el estilo

Hay trabajos y sectores, como la abogacía, que exigen una **vestimenta sofisticada y seria**, como lo es el traje, todos los días del año, más allá del clima.

Al igual que en invierno nos adaptamos a las temperaturas y añadimos accesorios y **prendas que modifican el look** para soportar el frío, en verano podemos hacer lo mismo, a la inversa, **sin perder la elegancia**.

En el caso de las mujeres, es mucho más fácil vestir elegantes y correctas, ya que contamos con un **amplio abanico de posibilidades**, marcando estilo y estando más cómodas y guapas.

Sin embargo, en este caso, **a los hombres se les pide que vistan siempre de traje**. Aunque el traje apenas ha cambiado en 100 años, existen **algunas alternativas para palear las altas temperaturas de verano**.

En líneas generales y para ambos sexos, debemos seguir los siguientes consejos:

1. Utilizar tejidos ligeros y de fibra natural

Estos son el lino, la sarga, el algodón, la seda, el cuero. Estos **tejidos de procedencia animal y vegetal** son transpirables y más f ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |